

あなたのそばにホリバタを

ホリバタ&ホリバタサテライト

今年度のホリバタも、たくさんの利用がありました。

- ▶ ライフキャリアデザイントークなどの「イベント参加」
- ▶ 放課後のおしゃべりや遊びなど、友だちと賑やかに「普段使い」
- ▶ NPO法人や自主サークルなどの「グループ活動」
- ▶ 1人で集中したいときの「静かな自習室利用」

■ホリバタサテライト

吉田、三間、津島の中高生からの「放課後に寄れないので、ホリバタのような場所が身近にほしい」という声に応じて「ホリバタサテライト」を開設しました。

吉田、三間、岩松公民館のロビーなどを、中高生世代の青少年がおしゃべりや遊び、勉強など個人やグループで自由に活動できるサードプレイスとして開放しています。

詳しくは、各公民館にお問い合わせください。

🕒 平日／中学生～午後7時、高校生～午後7時30分

📍 青少年市民協働センター（ホリバタ）

☎ 49-7112

✉ u-chuuo-ph@city.uwajima.lg.jp



世界を 広げる

Horibata



守らなければならないもの



日々是 宇和島

(73)



昨年の12月15日に「津島町岩松の町並み」が国の重要伝統的建造物群保存地区に選定されました。この取り組みは旧津島町時代からスタートし、一時空白期間もありましたが、岩松地区の皆さんをはじめ多くの人々の粘り強い活動により、晴れてこの日を迎えることができました。これまで尽力してくれたすべての関係者の皆さんに心から感謝を申し上げます。

また、この町並みの一角を成す小西本家の改修工事につきましても、特に米国のワイルドドモニュメント財団およびフリーマン財団の強力なサポートにより「離れ（色ガラスの家）」に続いて「蔵」も無事に竣工したことから、先日開催された「しらうお祭り」と併せてお披露目会を実施しました。当日は多くの関係者や

ファンであふれ、この建造物が将来に渡って果たすであろう町並みの入口、ガイダンス施設としての役割を既に担っているように感じました。

ただ、いわゆる重伝建に選定されたという事実は、単にスタートラインに立ったということの意味するに他なりません。これから勝負であり、地域住民の皆さんに協力いただきながら、街のにぎわいを取り戻すキッカケにしていきたいと思っております。



▲お披露目会のような様子